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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена исследованию локализации в клетке белков внутреннего тела бактериофага phiKZ в ходе инфекции и включения их в созревающую головку бактериофага. В результате работе были созданы генетические конструкции, позволяющие экспрессировать в Pseudomonas aeruginosa слитые с флуоресцентной меткой зрелые фрагменты белков внутреннего тела. Проведена флуоресцентная микроскопия инфицированных phiKZ клеток, экспрессирующих один из генов внутреннего тела. Было показано, что меченые белки внутреннего тела включаются в состав дочерних вирионов. Белки mNG-Gp97 и mNG-Gp162 упаковываются в капсиды первыми, во время движения фаговых головок по веретену к псевдо-ядру. Gp90-mCh, Gp93-mCh, mNG-Gp95 включаются в вирион на поверхности псевдо-ядра. Ни один из пяти исследованных белков не заходит в псевдо-ядро. Весь процесс сборки внутреннего тела происходит в цитоплазме. Полученные результаты дают представление о сборки внутреннего тела гигантских бактериофагов в ходе созревания вирусных частиц. Данные о локализации белков внутреннего тела phiKZ дополнят представление о функциях фаговых белков с низкой гомологией.
        

        
          The thesis is devoted to the study of cell localization of proteins of the inner body of bacteriophage phiKZ during infection and their inclusion in the maturing head of bacteriophage. As a result of the work, plasmid vectors were created to express in Pseudomonas aeruginosa fused with fluorescent mark mature fragments of proteins of the inner body. Fluorescent microscopy of infected phiKZ cells expressing one of the genes of the inner body was performed. It has been shown that the tagged proteins of the inner body are incorporated into the new virions. The mNG-Gp97 and mNG-Gp162 proteins pack into capsids first, during spindle movement of phage heads to the phage nucleus. Gp90-mCh, Gp93-mCh, mNG-Gp95 include in the virion on the surface of the phage nucleus. None of the five proteins studied enter the phage nucleus. The whole process of assembly of the inner body occurs in the cytoplasm. The obtained results give insight into the assembly of the inner body of giant bacteriophages during the maturation of the viral particles. Localization data of the proteins of the inner body of phiKZ will complement our understanding of functions of phage proteins with low sequence homology.
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